

Communiqué du Comité Emmaüs d'Etagnières

Le Comité Emmaüs d'Etagnières tient à exprimer sa profonde consternation face aux agissements de l'Abbé Pierre qui ont récemment été rendus publics. Nous condamnons ces actes avec la plus grande fermeté, qui sont en totale contradiction avec les valeurs d'humanité, de solidarité et de respect que nous défendons.

Nos pensées s'adressent aux victimes, à qui nous exprimons tout notre soutien et notre compassion. Ces actes ne représentent en aucune manière l'esprit et la mission de notre mouvement.

Notre priorité demeure l'accompagnement des personnes défavorisées et en situation de précarité. Chaque jour, nous poursuivons notre engagement en faveur de la justice sociale, de l'entraide et du respect de la dignité humaine.

Le Comité Emmaüs d'Etagnières

6 septembre 2024